

◇特別養護老人ホーム「きたはら」さんの ホームページに掲載されました！

シトラスリボンの贈り物

2021-01-29



コロナ禍で、ボランティアの皆さんの訪問がなくなり早一年…。毎年数回来てくれる長沼中学生の皆さんにも、会えずに一年経ってしまいました…。そんな中、生徒さんが手作りのシトラスリボンとお手紙を送ってくれました🌟🌟

皆様はシトラスリボンをご存じでしょうか？このプロジェクトは医療従事者への偏見や差別をなくすための思いを広げようと愛媛県から全国に広がっている取り組みです🎀 柑橘をイメージしたシトラス色のリボンや紐で結ばれた輪は3つ、その輪にはそれぞれ「地域」「家庭」「職場(または学校)」の意味が込められているそうです😊

「大変な中お仕事頑張ってください！」「きたはらの皆さんが笑顔になりますように」「僕も人を助けられるようになりたいです」というメッセージ。張りつめていた心がほぐれて涙が出てしまいました🥹ありがとうございます、頑張らないとですね！まだまだ終息の兆しは見えませんが、普段通りの生活が送れる優しい町になるよう、この取り組みがもっと広がることを祈ります🌟🌟
とても素敵な贈り物をありがとう😊🌟🌟 (👉)